

lunes 28 de julio de 2014

## La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Antequera aprueba dos nuevos proyectos de rehabilitación de viviendas subvencionados por el Consistorio

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Antequera ha aprobado, en la sesión celebrada en la mañana de hoy lunes 28 de julio, dos nuevos proyectos de rehabilitación de viviendas subvencionados directa e íntegramente por el Consistorio a través del Área de Vivienda.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Concretamente, una de las intervenciones a realizar se refiere a una actuación de supresión de barreras arquitectónicas en accesos a edificios con comunidades de vecinos en un inmueble de la calle Campillo de Bajo; la inversión asciende a 2.600 euros y mejorará la accesibilidad para personas que presentan discapacidad física.

Por otra parte, se ha aprobado un proyecto de rehabilitación y mejora de una vivienda en la calle Santa María la Vieja; el importe del proyecto supera los 3.000 euros, uniéndose así a las otras

ocho actuaciones ya promovidas del programa municipal de 2013 o a las 21 de la convocatoria 2012. "Estamos cumpliendo con los programas municipales para la mejora de viviendas, ya sean unifamiliares por barrios y anejos o en bloques de vecinos para la mejora de la accesibilidad y la supresión de barreras arquitectónicas, siendo estos los únicos operativos en nuestro municipio por el continuado abandono en materia de ayuda a viviendas que sigue demostrando tanto PSOE como IU en la Junta de Andalucía", sentencia la concejal María Dolores Gómez.